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平成３０年度第２回印西市学校適正配置審議会 会議録 

 

１ 開催日時  平成３１年３月２０日（水）午後２時～２時５０分 

２ 開催場所  印西市役所 ４１会議室 

３ 出 席 者  篠原 英光 委員、吉田 劭 委員、笹川 博明 委員、 

齊藤 秀樹 委員、石井 秀昭 委員 

４ 欠 席 者  内田 圭子 委員 

５ 事 務 局  大木教育長、土屋教育総務課長、坂木学務課長、加藤副参事、 

秋山係長、櫻井主査 

６ 傍 聴 者  なし 

７ 議  事  （１）学校適正配置の進捗状況等について 

           ①学校適正配置の取り組み状況について 

            ア 小規模校 

             ・宗像小学校 

             ・本埜第一小学校、本埜第二小学校 

            イ 大規模校 

             ・小倉台小学校 

             ・原小学校 

           ②今後の取り組み方について 

        （２）印西市立小学校及び中学校の適正配置について 

           ①答申（案） 

        （３）その他 

８ 議 事 録 （要点筆記） 

 

事務局  本日はご多用のところ、お集まりいただき、ありがとうございます。 

会議に先立ちまして、何点かご説明とご報告をさせていただきます。 

会議の公開と傍聴規定についてでございますが、当審議会につきましては、原

則公開とさせていただきます。 

また、傍聴につきましては、事務局で傍聴要領を作成しております。 

この傍聴要領に沿って受付しておりますことをご報告申し上げます。 

なお、本日の傍聴者は、現在のところ０名でございます。 

     次に、会議の録音及び会議録の署名についてでございます。 

当審議会の会議につきましては、会議録を作成する都合上、録音させていただ

きます。 

また、会議録の署名につきましては、毎回２名の委員の方にお願いしておりま

すが、本日は、石井委員と吉田委員にお願いいたします。 
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なお、会議録につきましては、ご署名いただいた後、市役所の行政資料室への

設置やホームページへの掲載により公表いたします。 

会議録の公表にあたりましては、発言者の氏名を伏して行いますことを申し添

えます。 

それでは只今より、平成３０年度第２回印西市学校適正配置審議会を開催いた

します。 

     はじめに、会議の開催について、ご説明とご報告をさせていただきます。 

印西市学校適正配置審議会設置条例第７条第２項において、審議会の会議は、委

員の過半数の出席がなければ開くことができないと規定されております。 

本日は、内田委員から欠席の申出がありましたが、６名中５名でございまして、

同条例の規定に基づく定足数に達しておりますことから、ここに会議が成立いた

しますことをご報告させていただきます。 

 それでは、会議次第に従い、会議を進めてまいります。 

次第の２会長挨拶、篠原会長よりご挨拶をいただきたいと思います。 

 

会 長  この審議会は、約２年前に印西市立小学校及び中学校の適正規模、適正配置に

ついて諮問を受け、会議を重ねてまいりました。 

     前回の８月１日の会議から宗像小学校について、動きがあったところでござい

ます。 

     我々の任期も来月で終了するところであり、今回の会議は２年間のまとめとな

る会議でございますので、慎重審議の程、よろしくお願いいたします。 

     以上でございます。 

 

事務局  ありがとうございました。 

それでは早速、議事に入りたいと思います。 

ここから先の進行は、篠原議長にお願いいたします。 

 

議 長  それでは、次第の３議事に入ります。 

     （１）学校適正配置の進捗状況等について、①学校適正配置の取り組み状況に 

ついて、ア 小規模校の宗像小学校、本埜第一小学校、本埜第二小学校を議題と

します。 

     事務局より説明をお願いします。 

 

事務局  【資料１、資料２及び参考資料に基づき説明】 

 

議 長  事務局の説明が終わりました。 

ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 
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委 員  宗像小学校の児童がいには野小学校に、本埜第二小学校の児童が本埜小学校に

通学する手段については、どのように考えていますか。 

 

事務局  両校ともスクールバスによる通学を計画しております。 

 

議 長  その他ございますか。 

 

委 員  宗像小学校の児童がいには野小学校以外の小学校に、本埜第二小学校の児童が

本埜小学校以外の小学校に通学したいという方はいましたか。 

 

事務局  宗像小学校については、特別な事情がない限り、すべていには野小学校に就学

することとなっております。 

     本埜第二小学校については、転出者を除き、すべて本埜小学校に就学すること

となっております。 

 

委 員  どちらの小学校についても、４月の統合に向け、スムーズに進んでいるという

ことでよろしいでしょうか。 

 

事務局  はい。 

 

議 長  その他ございますか。 

 

委 員  統合に向けた児童のケアについてどう考えておりますか。 

 

事務局  教職員の配置については公表されておりませんが、安全マップの作成、スクー

ルバスの運行、事前交流事業などにより対応しているところでございます。 

 

議 長  その他ございますか。 

 

     ＜意見等なし＞ 

 

議 長  それでは、統合に際して、細かい配慮をしていただき、進めていただくことと

してよろしいでしょうか。 

 

     ＜異議なし＞ 
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議 長  それでは、次に、イ 大規模校の小倉台小学校、原小学校を議題とします。 

     事務局より説明をお願いします。 

 

事務局  【資料３、資料４に基づき説明】 

 

議 長  事務局の説明が終わりました。 

ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 

 

委 員  原小学校の増築校舎はプレハブですか。 

 

事務局  軽量鉄骨のプレハブ構造でございます。 

 

議 長  その他ございますか。 

 

委 員  原小学校の増築工事により、今後の児童の増加に対応できると考えていいので

しょうか。 

 

事務局  現時点では対応できるものと考えております。 

 

議 長  その他ございますか。 

 

委 員  今後、大型マンションが建っても対応できますか。 

 

事務局  現時点で、通学区域内に大型マンションの計画はありませんが、想定を超える

開発も考えられることから、今後の開発状況及び児童数の推移について、注視を

続けてまいりたいと考えております。 

 

議 長  その他ございますか。 

 

     ＜意見等なし＞ 

 

議 長  それでは、事務局の説明のとおり進めていただくこととしてよろしいでしょう

か。 

 

     ＜異議なし＞ 
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議 長  それでは、次に②今後の取り組み方についてを議題とします。 

     事務局より説明をお願いします。 

 

事務局  【資料５に基づき説明】 

 

議 長  事務局の説明が終わりました。 

ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 

 

委 員  西の原小学校と原小学校の児童数は増加しているのに、西の原中学校の生徒数

が減少しているのはなぜですか。 

 

事務局  進学先の状況によるものと考えております。 

 

議 長  その他ございますか。 

 

     ＜意見等なし＞ 

 

議 長  それでは、事務局の説明のとおり進めていただくこととしてよろしいでしょう

か。 

 

     ＜異議なし＞ 

 

議 長  それでは、次に（２）印西市立小学校及び中学校の適正配置について①答申（案）

を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

事務局  【資料「答申（案）」に基づき説明】 

 

議 長  事務局の説明が終わりました。 

ご意見、ご質問等ありますでしょうか。 

 

     ＜意見等なし＞ 

 

議 長  ご意見がないようですので、原案の内容を本審議会からの答申としてよろしい

でしょうか。 

 

     ＜異議なし＞ 
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議 長  異議がありませんので、原案をもって本審議会における印西市教育委員会への

答申とします。 

     委員の皆様には、終始熱心なご審議を賜り、答申をまとめることができました。 

ありがとうございました。 

続きまして、（３）その他を議題とします。 

事務局から何かありますか。 

 

事務局  特にありません。 

 

議 長  本日の議題につきましては、全て終了しました。 

進行を事務局に戻します。 

 

事務局  ありがとうございました。 

     ここで、答申の準備をいたしますので、暫時休憩とさせていただきます。 

 

＜暫時休憩＞ 

 

事務局  会議を再開します。次第４の答申に入ります。 

篠原会長から、教育長に答申をお願いいたします。 

 

会 長  【教育長に答申】 

 

事務局  ありがとうございました。 

ここで、教育長よりお礼のご挨拶を申し上げます。 

 

教育長  先ほど、篠原会長より、印西市立小学校及び中学校の適正配置についての答申

をいただきました。 

この場をお借りし、一言お礼を申し上げさせていただきます。 

委員の皆様方におかれましては、公私ともにご多用のところ、高い識見と幅広

い見地から活発なご審議を賜りまして、誠にありがとうございました。 

教育委員会といたしましては、皆様からいただきました答申を踏まえ、子ども達

のより良い教育環境の整備と教育の質の向上を図るために、引き続き、学校適正

規模、適正配置を推進してまいりたいと考えております。 

最後になりますが、今後とも本市の教育行政にご理解とご協力を賜りたく、お

願い申し上げますとともに、皆様のご健勝とご活躍をお祈り申しあげまして、お

礼の挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 
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事務局  ありがとうございました。 

次第５のその他に入ります。 

事務局から事務連絡をさせていただきます。 

 

＜委員報酬について説明＞ 

 

事務局  それでは、以上をもちまして、平成３０年度第２回印西市学校適正配置審議会

を終了させていただきます。 

     長時間にわたり、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

平成３０年度第２回印西市学校適正配置審議会の会議録は、事実と相違ないことを承認

する。 

 

平成３１年４月１９日 

 

委  員  吉 田  劭 

 

委  員  石 井 秀 昭 

会議資料 

・会議次第 

・資料１   平成３１年２月１５日号広報いんざい【抜粋】 

・資料２   統合後の学校規模について 

・資料３   小倉台小学校区における通学区域制度の弾力的な運用について 

・資料４   原小学校の増築工事について 

・資料５   今後の取り組み方について（児童生徒数の状況） 

・参考資料  宗像小学校の今後の対応等に係る保護者、地域説明会の概要について  

・答申（案） 

・諮問（写） 


